

Etiquetas de cartón

Escrito por osmalinrosa - 08/11/2018 02:05

He visto que ahora muchas prendas de ropa tienen etiquetas de cartón un poco más fuertes de lo normal y bueno tengo que admitir que se ve cool.

Incluso hace poco compro unas Huarache Run ultra y la etiqueta de Nike venía muy bien presentado de un tamaño mediano y que bueno lucía tan bien que tuve que guardarla en la caja de los zapatos (cabe destacar que yo nunca desecho las cajas) y bueno los trabajos que hacen las imprentas para hacer esas etiquetas es genial.

Bueno no sé cómo prefieran ustedes las etiquetas, o si no le prestan atención pero bueno para mi es algo sumamente importante el tener esas etiquetas porque me rectifican la calidad del producto
